

Erlenbach, im November 2021

DANKSAGUNG

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.

Hans Kamer-Dähler

15. März 1934 – 17. Oktober 2021

DANKE

für den Trost in Wort und Schrift,
für eine stumme Umarmung,
für die grosszügigen Geldspenden und
für die vielen Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Besonderen Dank an Herrn Pfarrer Albin Keller für die
einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und dem
Pflegepersonal der Palliativstation Spital Männedorf
für die liebevolle Begleitung und wundervolle Betreuung.

Im Namen aller Angehörigen
Anna Kamer-Dähler